

ALTES SPORTAMT

Klapstul bleibt vorerst

Peterswerder (jaz). Im Streit um die Nutzung des Alten Sportamts in der Pauliner Marsch gibt es eine Einigung. Für diesen Sommer dürfe der Verein Klapstul dort noch bleiben und seine kulturellen kostenlosen Angebote aufrecht erhalten, teilt der Sprecher von Immobilien Bremen, Peter Schulz, auf Nachfrage mit. „Die Genehmigung ist von unserer Seite kein Problem gewesen.“ Zwar müsse die Bauordnung noch zustimmen, das sei jedoch reine Formsache. Die Genehmigung betreffe nur diesen Sommer, sagt Schulz. Es gebe einen Interessenten, der das Gebäude dauerhaft und in Übereinstimmung mit den Bestimmungen für das Deichvorland nutzen möchte. Der muss nun noch einen Sommer lang warten.